

Maschinen und Geräte für die Technikhäuser



Degendorf. Die Kinder der zwei Technikhäuser des Vereins Technik für Kinder (TfK) werden sich freuen: 37 neue Maschinen und Akku-Geräte warten nur noch darauf, in Beschlag genommen zu werden.

Möglich gemacht hat das die Einhell Germany AG. Die Geräte im Gesamtwert von rund 4400 Euro sind jetzt von den Einhell-Mitarbeitern im Technikhaus vorbeigebracht worden. In den Technikhäusern werden Kinder und Jugendliche frühzeitig an die Technik und das Handwerk herangeführt. Spielerisch und durch Selbermachen werden positive Erlebnisse gesammelt das soll dem Fachkräftemangel entgegenwirken. Der Verein zählt dabei stark auf seine Partner. Einhell Germany AG und TfK arbeiten schon länger zusammen. Die regionale Nachwuchsförderung ist der Einhell Germany AG sehr wichtig. Die qualitativ hochwertigen Akku-Geräte der Power X-Change-Linie sind im Dauereinsatz und erfreuen sich großer Beliebtheit. Die große Auswahl an über 200 Geräten, die mit dem gleichen Akku betrieben werden können, lassen keine Wünsche offen. Im Bild: (v.l.) **Sepp Spieß**, Mentor TfK-Technikhaus, **Birgitt Helfrich**, TfK-Büroleiterin, **Werner Helmbrecht**, TfK-Projektleiter, **Andreas Kramer** und **Tobias Straßer**, beide Einhell Germany AG.